

LAPORAN KEGIATAN PKM MANDIRI
“Donasi Bantuan Untuk Anak-Anak Kaki Empat pada YAYASAN RUMAH
SINGGAH TING PING PING”

Ketua Tim : Amin Wijoyo, SE, M.Ak
Nama Mitra PKM : YAYASAN RUMAH SINGGAH TING PING PING
Alamat Mitra : Kedayakan, Kragilan, Serang, Banten 42184
Waktu Kegiatan : Januari – Juni 2020

PENDAHULUAN

Setiap makhluk hidup yang diciptakan oleh Tuhan Yang Maha Esa berhak untuk hidup di bumi yang kita tinggali. Yayasan Rumah Singgah Ting Ping Ping hadir untuk memberikan kehidupan kepada anjing-anjing terlantar yang ada di sekitar Jakarta dan Tangerang.

Kegiatan melakukan *rescue* anjing yang hidupnya tidak layak dan juga anjing yang sudah tidak diinginkan lagi oleh pemiliknya maka akan diambil oleh Ting Ping Ping. Selain itu Ting Ping Ping akan memberikan edukasi kepada pemilik-pemilik anjing bagaimana cara merawat anjing-anjing mereka.

Ting Ping Ping sendiri juga melakukan perawatan terhadap anjing-anjing yang diselamatkan, baik itu berupa diberikan vaksin dan juga disteril agar tidak berkembang biak bertambah banyak. Rumah Singgah Ting Ping Ping sendiri sudah menampung sekitar 600 anjing terlantar.

METODE PELAKSANAAN

Sumbangan menurut KBBI adalah sumbangan tetap (berupa uang) dari penderma kepada perkumpulan.

Kegiatan PKM di yayasan mitra dilakukan dengan memberikan donasi bantuan kepada Yayasan Rumah Tinggah Ting Ping Ping. Donasi bantuan diberikan untuk menghidupi anjing-anjing terlantar yang ada di shelter.

HASIL PKM

Awal kegiatan PKM dilakukan dengan melakukan peninjauan ke pihak mitra di bulan Januari 2020. Sesuai dengan hasil pembicaraan dengan pihak mitra maka diberikan donasi kepada Yayasan Rumah Singgah Ting Ping Ping untuk menghidupi anjing yang ada di shelter.

KESIMPULAN

Setelah melakukan donasi bantuan maka anjing yang ada di shelter untuk kebutuhan makanannya bisa tercukupi. Dengan demikian dapat disimpulkan bahwa tujuan donasi bantuan sudah terlaksana dan bermanfaat bagi Yayasan Rumah Singgah Ting Ping Ping.

DAFTAR PUSTAKA

<https://kbbi.web.id/donasi>